採用企画「clean spiral Kyoto」(代表者 若谷 巧)

企画概要

「京都の街をキレイに、人の心をキレイに」をコンセプトに、ポイ捨てされたゴミの清 掃活動、落書きの除去、落書き防止のためのシャッターペイントなど街の美化活動を行う。

活動状況

2004年7月に、京都産業大学の届出団体となりました。現在、基本的な活動として、毎月第1・3土曜日に御池通りの清掃活動を実施中です。





<御池通り清掃風景>

clean spiral kyoto がサギタリウスチャレンジでテーマの1つとした「祇園祭の清掃活動」は7月14日~16日の夜に実施しました。しかし、当初予定していた、山鉾連合会と合同で祇園祭の後に一斉に清掃活動をするということは出来ませんでした。理由としては、深夜に祇園祭の街をボランティアで清掃活動をしてもらっている最中に、ボランティア参加者が何らかの事故や事件に巻き込まれた場合、山鉾連合会は責任を取れないためでした。そのため、clean spiral kyotoでは、以前から交流のあった新風館様の協力を得て、祇園祭の清掃活動を新風館様、鈴鹿山保存会様、京都酔唄様と協力し合いで、鈴鹿山保存会の町内の清掃活動を行いました。

リーガルウォール計画については、10月に実施場所・デザイン等全てが一度決定し、11月に実施予定でしたが、実施を予定していた店舗の閉店が急遽決定し、延期となりました。現在、別の実施場所に交渉中です。詳細が決まり次第、報告いたします。





<店舗のシャッターに描かれた落書き>

今後の予定

リーガルウォール計画を来年初めに実施したく考えています。現在、調整中ですので詳細が決定し次第、報告いたします。

サギタリウスチャレンジとは直接的には関係ありませんが、KBS 京都「ハッピーシニアライフ」で clean spiral kyoto を紹介してくださいます。(12月15日放送済み)

感想

自分達が実施したいと考えている計画が、思ったよりも上手く進まず、自分達の甘さを痛感しました。自分達のしたいことを実現するためには、もっと努力し、相手の立場に立って相手のことを考え、熱意をもって相手を説得し、理解していただくようにしていかなければならないと学びました。また、活動を始めたことで、多くの方々と交流を持つことができ、お話する機会を得ました。そのような出会いが自分を成長させる上で非常に大切なものであり、自分の価値観などをより優れたものにするために、なくてはならないものであると改めて感じました。また、熱意を持って自分から進んで何かを始めなければ、何も始まらないということを改めて感じました。

まだ、活動を始めて間もないですが、clean spiral kyoto に出会ったことによって、参加していただいた方々が、自分から何かを始めることの大切さや多くの人と交流を持つことの大切さなどを感じていただけるような団体にしていきたいと考えています。